

さる六月七日、本県にも、「梅雨入り」宣言が出され、ジメジメとうつとうしい長雨の季節がやってきました。この梅雨、シートと降る分には、作物にとつて、「恵みの雨」となってありがたいのですが、梅雨期は、また「集中豪雨」の季節ともいえるのです。

備え、注意を万全に —集中豪雨の季節です—

今年は天候
が不順です



猛威をふるった昨年の「6・26梅雨前線豪雨」

浸水家屋約千三百戸、田畠の冠水約千二百ヘクタールという大きな被害を出した「6・26梅雨前線豪雨」から一年。今年は、五月二十七日と六月三日に雷を伴った瞬間的な豪雨が降るなど、不順な天候が

北陸地方3か月予報 (6~8月)

5月21日
〔6月の予報〕
梅雨入りは並みかやや早目ですが、中頃には東部を中心に晴れ間が多い見込みです。下旬は梅雨前線が活発化するでしょう。

平均気温、日照は平年並みですが、降水量は並みないしやや少ないでしょう。

〔7月の予報〕

前線が活動し、一時大雨の降る恐れがあります。その後、ほぼ平年並みに梅雨が明け、暑くなりますが、一時、不安定な天気の日もあるでしょう。

平均気温は平年並み、降水量は並みないしやや多い見込みです。また、日照は並みないしやや少ない見込みです。

〔8月の予報〕

太平洋高気圧におわれ、暑い日が多いですが、北方の寒気の影響をうけ、不安定な天候も現われるでしょう。

平均気温は並みないしやや高く、降水量は平年並みの見込みです。また、日照は並みないしやや多い見込みです。



集中豪雨は 「姿なき台風」

がでようか。

ところでこの「集中豪雨」は、いつ、どこで、どれだけの雨が降るのか、なぜこんな現象が起きるのかは、まだはつきりわかっていないのが実情です。毎年、梅雨時にになると日本列島のどこかで集中豪雨が降ります。気象庁が今までに記録した集中豪雨一日の最大雨量は、五百九十九ミリという驚異的なもので、昭和三十一年に長崎県諫早市で記録されました。

対して、何とドラムカン(二百リットル入り)約十八本分の雨が降った勘定になります。ところが、その記録的な雨量は、毎年、梅雨時にになると日本列島のどこかで集中豪雨が降ります。気象庁が今までに記録した集中豪雨一日の最大雨量は、五百九十九ミリといふ驚異的なもので、昭和三十一年に長崎県諫早市で記録されました。

対して、何とドラムカン(二百リットル入り)約十八本分の雨が降った勘定になります。ところが、その記録的な雨量は、毎年、梅雨時にになると日本列島のどこかで集中豪雨が降ります。気象庁が今までに記録した集中豪雨一日の最大雨量は、五百九十九ミリといふ驚異的なもので、昭和三十一年に長崎県諫早市で記録されました。

対して、何とドラムカン(二百リットル入り)約十八本分の雨が降った勘定になります。ところが、その記録的な雨量は、毎年、梅雨時にと

から集まつてもらい、昨年の反省を踏まえて今年の水防計画を確認したところですが、市では、「さきごろ関係機関から局地的な大雨が降りやすい」とか。後半に局地的な大雨が降りやすいとか。

方気象台の話では、「梅雨期の市では、「さきごろ関係機関から局地的な大雨が降りやすい」とか。後半に局地的な大雨が降りやすいとか。

方気象台の話では、「梅雨期の市では、「さきごろ関係機関から局地的な大雨が降りやすいとか。

水が恋しい季節です。毎年このころになると、悲惨な子どもの水の事故が目立つて増えます。

水の事故は一年中起きているのですが、とくに六月が多く、昨年は全国で五百七十六人の子ども(中学生以下)が尊い命を落としています。これは、同じ六七月の子どもの交通事故が増えます。

水の事故は、ほんのちょっとしたスキに起ります。例えば、親が立ち話に夢中になっている間に、消防用水にはまって水を物語っています。

子どもたちの水の事故は、ほんのちょっとしたスキに起ります。例えば、親が立ち話に夢中になっている間に、消防用水にはまって水を物語っています。

子どもたちだけが、水泳用具で遊ぶことがあります。これは、同じ六七月の子どもの交通事故が増えます。

水辺での遊びは危険です。子どもを見かけたら声をかけ、安全な場所で遊びましょう。注意してください。

テレビで防災キヤンペーンが放送されています。また、B.S.N.では、毎週金曜日の午前十時二十五分から五分間、「ござじですか? 防災ミニ」というタイトルで放送されているのをご存知でしょうか。

テレビで防災キヤンペーンが放送されています。また、B.S.N.では、「水害」や「火災」です。ぜひごらんください。

交通事故の一・四倍

水が恋しい季節です。毎年このころになると、悲惨な子どもの水の事故が目立つて増えます。

水の事故は一年中起きているのですが、とくに六月が多く、昨年は全国で五百七十六人の子ども(中学生以下)が尊い命を落としています。これは、同じ六七月の子どもの交通事故が増えます。

水の事故は、ほんのちょっとしたスキに起ります。例えば、親が立ち話に夢中になっている間に、消防用水にはまって水を物語っています。

子どもたちの水の事故は、ほんのちょっとしたスキに起ります。例えば、親が立ち話に夢中になっている間に、消防用水にはまって水を物語っています。

水辺での遊びは危険です。子どもを見かけたら声をかけ、安全な場所で遊びましょう。注意してください。

テレビで防災キヤンペーンが放送されています。また、B.S.N.では、「水害」や「火災」です。ぜひごらんください。

市内の危険か所を点検

さる5月30日、市では各関係機関と合同で市内の危険か所を点検しました。昨年の6・26梅雨前線豪雨による被害か所は、ほぼ復旧工事が終りましたが、秋葉や金津地区などに山崩れによる危険が予想されるか所があり、今後も監視を強めていくことにしています。

お買物、ご利用は市内で

電話一本で国内・世界(144カ国)にお花がおくれる

こうしてお花がおくれます。電話ファクシミリ 強力ネット(NEC・模倣電送装置)



注文 → 営業の会員花店 → JAX → 運送会社の会員花店 → 配達相手の会員花店 → お届け先

株川名花店 本町3丁目 3-1187代

お客さま

ソニービデオ

ベータ

マックス J7

¥279,000

ソニーショップ

カーティオまるよし

新千歳空港

TEL (2) 0625

靴なら

市役所前の

の

イザワ

*あるく楽しさを

お届けする—*